

Ligne 103

Eze Village > Monaco Place d'Armes

ZOU!



103 HORAIRES VALABLES À PARTIR DU 11/07/22



Tous les jours jusqu' au 31/08 -
Samedi, dimanche et jours fériés le reste de l'année
Daily until 31/08 - Saturday, Sunday and public holidays
the rest of the year

EZE Village	07.45	09.45	11.45	14.45	17.00	19.15
LA TURBIE Mairie	07.55	09.55	11.55	14.55	17.10	19.25
CAP D'AIL Les Genêts	08.06	10.06	12.06	15.06	17.21	19.36
CAP D'AIL Bautugan	08.10	10.10	12.10	15.10	17.25	19.40
MONACO Villa Paloma	08.14	10.14	12.14	15.14	17.29	19.44
MONACO Place d'Armes	08.20	10.20	12.20	15.20	17.35	19.50

Les horaires sont calculés pour des conditions normales de circulation. Ils sont donnés à titre indicatif. Merci de vous présenter à l'arrêt 5 minutes avant l'horaire indiqué.
Schedules are calculated for normal traffic conditions. They are given as an indication. Please arrive at the stop 5 minutes before the indicated time.

Tous les cars sont accessibles aux personnes à mobilité réduite. Toutefois, il est nécessaire d'effectuer une réservation au plus tard 36h avant votre départ auprès du service-client ZOU!
All coaches are accessible to people with reduced mobility. However, it is necessary to call the ZOU! customer service 36 hours in advance to book your transport.

Service-clients ZOU!
N° Indigo 0809 400 013*

zou.maregionsud.fr

TÉLÉCHARGEZ L'APPLI **ZOU!**



RECHERCHEZ UN ITINÉRAIRE

CONSULTEZ LES HORAIRES

ACHETEZ UN TICKET

VALIDEZ À BORD DU BUS

Ligne 103

Monaco Place d'Armes > Eze Village

ZOU!



103 HORAIRES VALABLES À PARTIR DU 11/07/22



Tous les jours jusqu' au 31/08 - Samedi, dimanche et jours fériés le reste de l'année
Daily until 31/08 - Saturday, Sunday and public holidays the rest of the year

MONACO Place d'Armes	08.30	10.30	12.30	15.30	17.45	20.00
MONACO Villa Paloma	08.36	10.36	12.36	15.36	17.51	20.06
CAP D'AIL Bautugan	08.40	10.40	12.40	15.40	17.55	20.10
CAP D'AIL Les Genêts	08.44	10.44	12.44	15.44	17.59	20.14
LA TURBIE Mairie	08.55	10.55	12.55	15.55	18.10	20.25
EZE Village	09.05	11.05	13.05	16.05	18.20	20.35

🕒 Les horaires sont calculés pour des conditions normales de circulation. Ils sont donnés à titre indicatif. Merci de vous présenter à l'arrêt 5 minutes avant l'heure indiquée.
Schedules are calculated for normal traffic conditions. They are given as an indication. Please arrive at the stop 5 minutes before the indicated time.

♿️ Tous les cars sont accessibles aux personnes à mobilité réduite. Toutefois, il est nécessaire d'effectuer une réservation au plus tard 36h avant votre départ auprès du service-client ZOU!
All coaches are accessible to people with reduced mobility. However, it is necessary to call the ZOU! customer service 36 hours in advance to book your transport.

Service-clients ZOU!
N° Indigo 0809 400 013*

zou.maregionsud.fr

TÉLÉCHARGEZ L'APPLI **ZOU!**



🔍 RECHERCHEZ UN ITINÉRAIRE

🕒 CONSULTEZ LES HORAIRES

€ ACHETEZ UN TICKET

✅ VALIDEZ À BORD DU BUS

